

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

PRECIO DE SUSCRICION.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.  
Entregando su importe en Madrid ó envián-  
dole en metálico, libranza ó sellos del correo á  
la Administracion, calle del Rubio, núm. 23,  
que no servirá la que no esté pagada.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72  
Las suscripciones y anuncios se admiten en la  
Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XX, NÚM. 3.335 DE LA MAÑANA. MADRID, MARTES 19 DE MARZO DE 1867. ORIGINAS CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23.

## PRIMERA EDICION.

Se ha dispuesto de real orden, que ayer publicó la *Gaceta*, que los regentes y fiscales de las audiencias remitan al ministerio de Gracia y Justicia nota de los individuos del orden judicial de su respectiva dependencia que, ausentes en uso de licencia ó recientemente nombrados, no se hallaron en su puesto el día 9 del corriente ni escusado su no presentación, al tenor de la real orden de 1.º de este mismo mes; y que los que no se presentaron ni justificaron legítimamente, no se encarguen de sus destinos sin que recurran á S. M. y recaiga la conveniente real resolución.

El gobernador superior civil de las islas Filipinas participa con fecha 22 de enero último que el 13 del mismo fundó en aquel puerto el vapor de guerra *Pattino*, con la correspondencia de Europa de 22 de noviembre; que el 15 lo verificó también la fragata mercante *Emigrante*, y el 19 la de igual clase *Elena*.

La *Gaceta* insertó ayer exposiciones á S. M. de la junta de sanidad de Madrid, audiencia de Zaragoza, junta provincial de agricultura, industria y comercio de Madrid, consejo, diputacion y ayuntamiento de Granada.

Se hallan vacantes las dos plazas de médicos cirujanos titulares de la Carolina, dotadas cada una de ellas con 4400 reales anuales por la asistencia á los vecinos pobres; 550, también anuales, por la de la cárcel de partido, y además las iguales voluntarias de las familias no pobres; cuyas plazas deberán ser servidas por profesores de medicina y cirugía, toda vez que la asistencia de pobres y presos ha de ser por ambos profesores.

La temperatura de anteaer en Madrid no bajó de 7 grados ni subió de 14. El estado del cielo fué cubierto. La lluvia en las 24 horas fué de 10.8 milímetros; la evaporacion 1.2.

En provincias bajó el termómetro á seis grados en Soría.

Segun los partes recibidos, anteaer ha llovido en Avila, Cáceres, Cádiz, Ciudad-Real, Córdoba, Cuenca, Huesca, Jaen, Sevilla, Toledo y Zamora.

Se dice en Barcelona que en el próxi-

mo mes de mayo se darán en aquella ciudad dos corridas de toros lidiadas por el Gordito y su cuadrilla.

Segun un diario de Barcelona el ayuntamiento de dicha localidad trata de reformar la guardia municipal.

Segun una correspondencia de Gerona el día 14 por la mañana en el primer tren llegaron á dicha poblacion, procedentes de Ocaña, 15 jóvenes misioneros de la orden de Santo Domingo, quienes salieron al poco rato en uno de los coches de Perpiñan, desde donde se dirijirán á Marsella para embarcarse con rumbo á Filipinas, donde van destinados. Algunos de dichos religiosos, muy jóvenes todavía, son hijos de pueblos de dicha provincia, razon por la que algunas madres y parientes suyos les aguardaban en la estacion, en cuyo punto han tenido lugar escenas conmovedoras. Las madres no sabian desprenderse de sus hijos, á quienes tenian tiernamente abrazados, dándoles el adios que muy probablemente será el último.

En la provincia de Alicante han votado, al decir de un diario de aquella capital, 1124 electores mas que en la eleccion anterior.

El capitán general de las Islas Baleares ha publicado un bando al dejar el mando civil y político de aquellas islas por haber cesado el estado de sitio, en cuyo documento declara que los baleares con su conducta y su amor al orden son dignos del aprecio y de la consideracion de sus autoridades.

Hoy debe estrenarse en el teatro Romea de Barcelona una nueva produccion titulada *La heroina de Barcelona*.

De una carta de Cardona con fecha 14 del actual, tomamos las siguientes noticias:

«En la madrugada del domingo último, y á poca distancia de esta villa, robaron á los pasajeros que venian en la tartana-correo, llegando hasta dejar sin camisa á uno de ellos; ya siendo esto escandaloso, porque pocos dias antes robaron también á un pobre panadero que iba para una compra de trigo y apalearon á otro que se resistia á ceder lo poco que llevaba.

La campaña de esta comarca presenta un hermoso aspecto á causa de las alter-

nadas lluvias que tenemos hace algun tiempo.»

Se ha pedido autorizacion para publicar en Murcia desde 1.º de abril próximo un nuevo diario titulado *El Iris*.

Se ha cantado el día 15 en el santo templo catedral de Murcia un *Te-Deum* en accion de gracias por el inefable beneficio que han recibido los campos de aquellas demarcaciones con las abundantes lluvias que han caido en dichos campos.

Parece que además del Sr. Campá han sido tambien nombrados miembros de la academia de medicina y cirugía de Barcelona, los Sres. D. Bartolomé Robert y D. Francisco Llagostera.

Dice un periódico de provincias que en el seno de la Junta de informacion ultramarina ha habido alguna disidencia en la cuestion de esclavitud.

La *Epoca* añade que el gobierno no ha sometido esta cuestion á dicha Junta, y la noticia, por lo tanto, no puede tener completa exactitud.

La *Lealtad* se muestra muy sentida de que el Sr. Aparici haya resultado en minoria en las elecciones de Navarra, si bien explica esto por la resistencia del antiguo diputado católico á figurar en candidatura alguna. A pesar de esto, nuestro colega hubiera deseado que se le hubiese votado por unanimidad, así en Valencia como en Navarra.

La *Gaceta de los Caminos de Hierro* aboga por la alta conveniencia de que el Banco de España haga todas las gestiones necesarias, á fin de que se presente á las próximas Cortes una ley en virtud de la cual pueda generalizarse la circulacion fiduciaria á todo el territorio de la Peninsula, conslituyéndose este establecimiento como lo están los de Francia, Inglaterra, Bélgica y otras naciones de Europa.

«Solo de esta manera, añade *La Epoca*, podrá ser útil un capital como el de 200 millones, al que corresponden 400 ó 500 on billetes, número que es imposible encuentre colocacion mientras no circulen por toda España, si bien con las garantías que hagan imposible la reproduccion de sucesos pasados. Así el Banco de España responderá verdaderamente á su título y podrá auxiliar á la agri-

cultura, á la industria y al comercio de la nacion.»

Una de las razones que se dan en Paris para explicar el viaje del representante de Francia en Berlin á aquella capital, es que á consecuencia de la proyectada venta del ducado de Luxemburgo por Holanda á Francia, habia ocurrido un grave altercado entre el conde de Bismark y el Sr. Benedetti, motivando el viaje de este á Paris.

El día 13 del corriente se verificaron en la capital del vecino imperio las exequias del marqués del Hallay-Coetquen. Este personaje, que acaba de morir de una apoplejia fulminante, ocupaba en Paris una posicion tan importantísima, que hace su pérdida casi irreparable. El marqués del Hallay-Coetquen era como el árbitro supremo en todas las cuestiones de honra. Suscitábase una querrela, los adversarios ó los padrinos acudian á consultar al marqués, y nunca, en 20 años que ha venido ejerciendo esta magistratura delicada y útil, nadie dudó de la rectitud de sus fallos y de la imparcialidad de sus juicios. Su intervencion leal y benévola ha evitado, pues, muchas escenas de sangre, siendo á la vez que un freno para ciertas susceptibilidades exajeradas, una especie de tribuna de alzada que entendia en todos los asuntos relativos al honor.

El gobierno francés ha enviado al consejo de Estado un proyecto de ley relativo á la deuda mejicana, proyecto que despues de despachado en este alto cuerpo será presentado á las cámaras.

Está formándose actualmente en Paris una compañía á semejanza de la de pompas fúnebres, que se ocupará, mediante cierta suma, de todos los preparativos matrimoniales. Habrá bodas, como hay entierros de primera, segunda y tercera clase.

Leemos en el diario valenciano *Las Provincias*:

«Se nos ruega hagamos presente que el bote salva-vidas que se hallaba en poder del cuerpo de ingenieros, no se encontraba en mal estado, y que se puso á disposicion de la persona que lo pidió el día del temporal.

Nosotros, al lamentarnos de que este bote no pudiera usarse, no hemos hecho

ningun cargo al cuerpo encargado de su conservacion; pero debe sernos licito sentir que por falta de tripulacion adiestrada y demás elementos que requieren los salva-vidas, sea completamente inútil el que hace años está en nuestro puerto, sin servir de nada.»

Correspondencias de Paris dirigidas al *Correo de Bayona* anuncian que con motivo del próximo aniversario del nacimiento del príncipe imperial, que en 16 de marzo cumple once años, se publicará en Francia una amnistía general para los delitos de imprenta y para todos los demas de carácter político.

Un dilettante de Colonia ha coleccionado las mejores composiciones musicales de la balada de Goethe *El Rey de los Aulnes*. Estas son diez y seis, pero la mas notable es la de Schubert.

El Sr. Rossini se ha decidido por fin á escribir un coro para el gran festival internacional de la exposicion Universal.

El coro se llama *¡Bebamos, bebamos!* y será ejecutado por mil cantantes.

En el gran festival de la exposicion de Paris se van á cantar himnos, la mayor parte inéditos, de los Sres. Ambrosio Thomas, F. Bazin, F. Kucken, Camilo de Vos, Ch. Vervoitte, Mehul, Mozart y C. Weber.

En Smirna reina gran consternacion porque se cree que desaparezca en el mar la isla de Mitelene donde los terremotos han ocasionado tan grandes desastres. La cañonera prusiana el *Relampago*, ha transportado á Smirna los protegidos prusianos; y otras 50 personas mas de esta isla.

Dicen de Viena que la Puerta ha consentido en la evacuacion de las fortalezas de Servia porque las grandes potencias le han asegurado sus derechos de soberania sobre esta provincia.

El embajador turco en Londres ha hecho reclamaciones al ministro de Negocios extranjeros inglés lord Stanley por haber comprado en Liverpool algunos buques los insurrectos canadiotas.

La cámara de Representantes de los Estados Unidos ha aprobado una enmienda al proyecto de ley relativo al



Por fin, Pedro de Luccini abrió los ojos, y se encontró con Guillermo Duvernay.

Este lanzó una estridente carcajada. Gaetano un grito de terror. Quiso incorporarse.

«¡Calla! dijo Guillermo oprimiendo su garganta y poniéndole la rodilla sobre el pecho. Tenemos que hablar; pero los dos solos... en voz baja... ¿Me conoces, no es verdad? ¡Lees en mis ojos... ves que el cordero se ha trasformado en tigre!... ¡Tú me aconsejaste el mal, tú me hiciste cometer el crimen, y cuando el remordimiento me desgarraba, tú te reíste! ¡Ahora quien rie soy yo; harto he llorado, y sin embargo, mientras lloraba solo, callé. ¡Pero tú has sido verdugo de la dicha de mi hija, mi hijo acaba de morir...! ¡Es preciso que vengas al uno que liberte á la otra! No me digas que no has muerto á Isidoro; ¿qué me importa saber cual es la mano que le ha herido? ¡si todas nuestras desdichas provienen de aquella maldita herencia; de nuestro crimen... si, acuérdate! Día por día, hora por hora; hoy hace un año... en este mismo sitio en que nos encontramos... le arrojamos á ese canal que aun me parece rojo con su sangre... y aun está ahí... acabo de verle... le veo... nos llama... nos arrastra; ven, así... así... los dos!

El estravío de Guillermo, la excitacion nerviosa que le dominaba, le daban en aquel momento una fuerza infernal.

En vano su cómplice intentó algun esfuerzo desesperado; en vano quiso arrancarse á las manos de su enemigo: aquellas manos seguian asidas á su cuello como tenazas de hierro; y el cuerpo de Guillermo agitado por nerviosa convulsion se asia como una serpiente al que tenia debajo.

Hubo una breve lucha... ¡Despues una doble caída en el canal!

Juntos cayeron al fondo y juntos salieron á la superficie.

«¡Piedad, piedad! murmuró Moran, victima del espanto.

«¡Piedad...? ¿La tuviste de mi hermano? ¿La has tenido de mí ni de m's hijos...? ¡No, no hay piedad para nosotros!

Y Guillermo reia siempre.

Por segunda vez fueron los dos sumergidos; y por segunda reaparecieron.

Gaetano ya no tenia fuerza para hablar, y Guillermo reia siempre y ¡pare-

cia gozar al ver prolongarse aquella horrible agonía.

En breve se vió solo una masa informe que se agitaba entre las aguas.

Despues solo estas que se agitaban. Despues... ¡Nada!

Á los pocos dias, cuando se hallaron los dos cadáveres, aun estaban enlazados el uno al otro. La muerte misma no habia logrado arrancar su presa á Guillermo, y mientras en el rostro de Moran se veia impreso el terror, el suyo conservaba la expresion triunfante de la venganza.

XV.

### Epilogo.

Á mitad de la semana siguiente, una hermana de la Caridad se presentó en casa de la señora Enriqueta.

Le llevaba el testamento de Pedro Duvernay.

«Una casualidad providencial, murmuró la noble jóven, ha hecho caer este escrito en manos de Germana; vengo á traérosle de su parte, haciéndos presente al mismo tiempo los votos que forma por vuestra ventura y la de vuestros hijos.

La señora Duvernay comprendió que esta concision le impedia pedir explicacion ninguna.

«Acepto, dijo, pero con la condicion de que mi sobrina conservará por sí misma parte de esta fortuna que tan noblemente nos restituye.

«Germana no tiene necesidad de nada, no aceptará nada!

«¿Ni aun la expresion de nuestra gratitud?

«Ni aun eso, señora; ha partido, renuncia al mundo.

«En vano la señora Duvernay quiso insistir; la hermana Bernardina se alejó sin dar explicaciones.

Algunos dias antes Enrique, acompañado de Roquebert, habia ido á visitar á maese Andrés Stevens. El artista iba á dar gracias á la que le habia salvado la vida.

El barco *Juana María* se disponia á partir para Dunkerque.

Leoncia, la Joconda no estaba ya á bordo de él.

«Nos ha dejado; dijo Andrés.

«¿Cómo?...

«Una hermana de la Caridad, llama-

ejército teniendo el licenciamiento de la mitad del Sur.

Se va a establecer un gran campamento en uno de los mejores arrabales de París para alojar al verdadero ejército de orfeonistas que van a llevar a la capital del vecino imperio con motivo de la exposición.

En el teatro Lírico de París se ha dado ya la 250 representación del Fausto de Gounod.

Anteayer se hizo cargo La España de las dudas que han espuesto estos días algunos de nuestros colegas sobre la interpretación del artículo 30 del proyecto de ley de imprenta, y las resuelve de la misma manera que El Español. Es decir, declara que el pensamiento del gobierno ha sido el de aplicar, tanto el sistema preventivo, como el represivo, y que por consiguiente, cuando un periódico es recogido varias veces, indica su propósito de escribir sobre lo que no es prudente, y se hace acreedor a un castigo.

El Eco Ferrrolano dice que se había publicado el bando real declarando levantado el estado de sitio en aquella plaza.

El jueves fué cogido por una máquina de las de la fábrica de cañones de Trubia un operario, el cual quedó con una pierna destrozada y falleció al día siguiente.

La Crónica Mercantil de Panamá publica un párrafo de una carta de Mosquera que indica los propósitos de este presidente con la república del Ecuador.

Acaba de morir en Londres el compositor de música mas antiguo de Inglaterra, sir George Smart. En su casa de este compositor murió Weber.

Las noticias de Irlanda recibidas por el correo, dicen que las bandas de ferrieros continúan dividiéndose. Se han hecho numerosas prisiones. Los que escapan de los soldados ó de la policía se

refugian en las montañas ó procuran embarcarse.

El gobierno chino se muestra dispuesto a cumplir lealmente sus deberes internacionales. Han sido destituidos muchos grandes funcionarios acusados de sentimientos hostiles contra los misioneros europeos. Los bienes de las misiones de Naakin que habían sido confiscados se han devuelto a los jefes de las diversas misiones.

La enfermedad que padece el príncipe imperial en Francia consiste en un pequeño tumor que se le había formado en una pierna á consecuencia de una caída estando haciendo ejercicios gimnásticos. Una ligera operación quirúrgica hecha con el mejor éxito ha bastado para que el príncipe entre en rápida vía de curación.

El Senado-consulta destinado á ensanchar las atribuciones del Senado francés fué aprobado por unanimidad. La discusión ha sido digna de la importancia del asunto, y en la segunda y última sesión especialmente descendió de la esfera de las generalidades brillantes á concretarse entre los dos sistemas puestos frente á frente. El sistema de una segunda Cámara legislativa análoga á una Cámara de los Pares. El sistema del senatus-consulta. El primero fué esplanado con consideraciones tan atendibles como elevadas por el Sr. Hubert-Delisle y por el Sr. Boitavilliers. El segundo fué defendido en nombre de la comisión por el vizconde de Lagueronniere y en nombre del gobierno por el Sr. Baroche.

Cartas de Méjico recibidas por la vía de Nueva-York dan detalles sobre el combate de San Luis del Potosí, en el cual los juaristas han sido completamente batidos el 4 de febrero, perdiendo toda su artillería.

Escobedo había fusilado 109 soldados imperialistas hechos prisioneros, y ordenado que fuesen pasados por las armas todos los voluntarios extranjeros del cuerpo de Miramon que sean hechos prisioneros.

Un destacamento de 800 imperialistas, enviado á Méjico como refuerzo, había sido batido por los juaristas, perdiendo 800 prisioneros.

Todas las tropas francesas habrán salido de Méjico durante la primera quincena de marzo.

Las noticias de Zacatecas recibidas por la vía de Nueva-Orleans, dicen que los juaristas se han apoderado de Tehuantepec, Colima y Guanajuato.

Dice una carta de París del 10: «La exposición hasta ahora no presenta nada agradable. Tanto dentro del palacio como en el parque, no puede darse

un paso sin grave riesgo, y por el número de construcciones que están en planta, ya por la no interrumpida entrada y salida de los vagones que de todas las partes del mundo conducen los objetos que han de ser espuestos. Para esto, todas las grandes vías férreas de Francia que convergen en París, se encuentran enlazadas con el palacio de la exposición de tal manera, que los vagones son conducidos sin obstáculo, no solo hasta las puertas del palacio, sino dentro de él, y á cada una de las salas de los departamentos de cada nación, donde por medio de grúas de gran potencia son desembarcados por mucho que sea su peso y tamaño, sin esfuerzos, sin trabajo y sin riesgos de ninguna clase.»

El viernes entró en el puerto de Valencia por primera vez uno de los vapores de los Sres. Lopez y Compañía que ahora empiezan á hacer escala en él.

Anteanoche se publicó en Madrid el primer número del nuevo colgapolítico titulado El Imparcial, cuyo propósito según espresa, es el de mantener y defender los principios liberales. Saludámosle cordialmente.

Varios colegas abogan por que la orquesta del teatro Real vaya á París á formar parte en el gran concurso musical que allí se prepara, donde tendría ocasión de demostrar lo mucho que vale.

Segun El Correo de Aragon, se trata de llevar á la universidad de Zaragoza la facultad de medicina y cirugía hasta el bachillerato, ya que no hasta la licenciatura.

De los informes que sobre el particular tiene nuestro colega, el rector de la universidad ha promovido ese pensamiento, siendo secundado por la diputación provincial y ayuntamiento.

La comisión española en París, tiene ya terminadas las pepetas de objetos y espositores para la formación del catálogo, y dentro de algunos días empezará los trabajos de instalación en el palacio. Preciso es que esto no se retarde, dice una carta de aquella capital, si ha de hacerse con el cuidado y detenimiento que exige materia tan delicada.

La apreciable actriz doña Felipa Diaz se ha presentado ante el público valenciano en la comedia del Sr. Larra El amor y el interés, alcanzando el mas liosongero éxito, pues fué llamada á la escena y muy aplaudida.

Ha llegado á París el general Castellau procedente de Méjico, á donde fué con una misión del emperador Napoleón.

La administración de los telégrafos

otomanos ha reducido el precio de los despachos destinados á la Turquía de Asia. Con este motivo ha publicado un cuadro general de las estaciones de Turquía, y del coste de los despachos que á cada una de ellas se dirijan.

Un oficial de artillería prusiano, el conde Schrotter se encuentra actualmente en Londres donde el gobierno le prodiga las mayores atenciones. El ministro de la Guerra y el general George le han dado una orden que le concede privilegios excepcionales para la inspección de los arsenales, escuelas militares, trabajos de fortificación y todos los principales establecimientos militares y marítimos que hay en Inglaterra.

El general peruano de marina y ministro plenipotenciario que fué en España, Sr. Valleriestra, ha sido nombrado jefe de una comisión, á la vez marina y financiera, establecida en Londres.

Los periódicos de Londres indican que se temian desórdenes en Dublin para ayer domingo, día de San Patricio, patron de Irlanda. El gobierno había tomado medidas para reprimirlos enviando refuerzos de tropas á aquella capital.

A primeros de febrero ha debido reunirse en Lima el nuevo Congreso peruano, compuesto en su mayoría de elementos muy ardientes. Parece que se propone decretar el matrimonio civil, la desamortización de los bienes eclesíasticos, la secularización de los monasterios y otras medidas de esta índole.

El sábado se verificó en Valencia el funeral de la señora doña Francisca Guisjarro, madre del distinguido orador y jurisconsulto Sr. Aparisi y Guisjarro. Una extraordinaria concurrencia asistió al templo.

El miércoles estuvieron estudiando el fondo del puerto del Grao los señores comandante de marina é ingeniero jefe del distrito, acompañados del capitán del puerto y otras personas.

El famoso elefante Pizarro que ha estado por esos mundos esponiéndose y luciendo sus habilidades, debió llegar á Murcia de un día á otro, donde luchará con varios toros.

Uno de los operarios que trabajaba el 14 en las obras de la fragata Príncipe Alfonso en el arsenal del Ferrol, tuvo la desgracia de caer desde la cubierta al pie del buque, recibiendo tan terrible golpe, que dejó de existir á los pocos instantes.

Dice un diario de Bilbao: «Una noticia muy satisfactoria para gran parte de nuestros lectores vamos á dar en estas líneas; y es, que en el próximo número podremos anunciar el in-

mediato pago de todas las carpetas de cupones del último semestre, e pagadas por la tesorería de Vizcaya, las carpetas pagarán á su presentarse en los lunes ó martes á mas tardar, según nuestras noticias.»

Por carta particular de Madrid se sabe en Bilbao que la observación impuesta á los buques procedentes del Norte con destino á Bilbao, podrán hacerla en aquel puerto, evitándose las demoras y gastos de su viaje á Santander.

Ayer recibimos de nuestro correspondiente en el vecino imperio la siguiente carta:

Paris, 16.

El Monitor de hoy ha defraudado muchas esperanzas. Esperábase ver aparecer en él el decreto de amnistía para los delitos de imprenta, y nada de eso. Ha aparecido en el diario oficial multitud de gracias con motivo del aniversario del nacimiento del príncipe imperial, y nada mas. La circunstancia de haber aparecido hoy el Monitor muy tarde, ha hecho creer que había habido vacilaciones en el decreto de amnistía; pero lo que yo creo es que el Monitor se ha repartido muy tarde porque publica un suplemento de tres hojas con las sesiones del Senado y del Cuerpo legislativo.

Y ya que de este asunto hablo haré notar á Vds. que el señor Olivier en su discurso de ayer ha remachado el clavo y ha hecho un discurso poco más ó menos como el que podrá hacer el ministro de Estado, con lo cual y con llegar á una votación en que por supuesto tendrá el gobierno una inmensa mayoría, habrá pasado este chubasco parlamentario sin mas resultado que entretener un poco los ócios políticos, que á falta de hechos se ocupan de dimes y diretes.

Hase dicho estos días que el Sr. Benedetti ha traído al emperador el convenio por el cual el condado de Luxemburgo pasaba al dominio de la Francia, y que al contestar el Sr. Rouher al señor Thiers debía destruir sus razonamientos sobre el empobrecimiento y la humillación de Francia presentándole el documento en cuestión. Esto es una pura fábula, pero si parece que algo se ha tratado de este asunto, y aun hay quien crea que Francia está resuelta á comprar aquel ducado, de todos modos, como no es una cuestión terminada, seguro estoy de que el ministro de Estado no hará la menor alusión á este asunto si no le obligan á ello.

Respecto al Sr. Benedetti, todo parece confirmar que su viaje á París es puramente motivado por cuestiones parlamentares, como anunció á Vds., y que nada tiene que ver en él la política.

El emperador acaba de arrear al señor Baust con el gran cordon de la Legión de Honor.

da Bernardina, vino á verla el otro día y nuestras súplicas no pudieron detener á María entre nosotros, pues ha partido con ella dándonos un eterno adiós. Creo que piensa entrar en el claustro.

Los niños de Andrés se acercaban con su madre, y esta con acento doloroso murmuró:

—¡Pobres María! no la volveremos á ver. En breve el barco empezó á surcar las aguas y los cantos de los marinos, y las risas de los niños anunciaron un alegre viaje.

Aquella hospitalaria y laboriosa familia iba en busca de su hogar flamenco donde se albergaba la dicha de los que viven con recitad, satisfechos con los productos de su trabajo.

Las formalidades de la herencia se prolongaron algunos meses, y solo al principio de enero, el día de Reyes, los hijos de Pedro Duvernay entraron en posesión de su herencia paterna.

Al terminar la comida con que se celebró tan fausto acontecimiento,

—Hijos míos, dijo Enriqueta: esta fortuna tan providencialmente recobrada, debe ser, como la torta de este día, parte para Dios y parte para los pobres.

Enrique y Carlota corrieron á abrazar á su madre, sellando su consentimiento con un beso.

En la iglesia de San Ambrosio, en aquella misma iglesia donde se efectuó el fatal enlace de Germana, tuvo lugar el triple casamiento de Enrique y de Juana, de Jorge y de Juanita, de Cristian y de Carlota.

Era una hermosa mañana de primavera, y todos los Sans-Soucis, en traje de gala, asistieron á la ceremonia religiosa con su digno presidente á la cabeza, que rebosaba felicidad y orgullo.

Cuando la comitiva de la boda se alojó, tres hermanas de la Caridad, cuyo rostro desaparecía bajo su blanca toca, salieron de una oscura capilla lateral.

Una era la hermana Bernardina. Las otras dos, Germana y María.

En los ojos de esta otra Magdalena, como en los de la hija de Guillermo, se veían lágrimas; pero sobre su frente esa serena satisfacción del deber cumplido.

adonde quiera que hay enfermos que asistir ó lágrimas que enjugar.

¿Veis ese magnífico establecimiento de fotografía? ¿No reconocéis á Hipólito Criquet en el criado que con galoneada librea pasea en la antesala?

Pues levantad los ojos á la muestra, y en letras de oro leeréis:

BNI, CLOPINET Y COMPAÑIA. Siempre inseparables nuestros dos amigos avanzan rápidamente por el camino de la fortuna. Debemos decir que la hermosa Ine se llama ahora señora Clopinet, y que Bibi es padrino del mayor de sus hijos.

Gobergot es el tercer socio de aquella compañía, y como vé el lector, ha pasado de lavandero á colaborador del señor.

Cuando el establecimiento se ve honrado con la presencia de algun personaje, Bibi se permite todavía decir á Clopinet:

—¡Saludad, Narcisol!

Durante mas de veinte años no ha turbado el menor disgusto la dicha de la familia Duvernay-Roquebert. Al cabo de ellos Enriqueta se ha reunido á su pobre Pedro, pero con la alegría suprema de dejar á sus hijos y sus nietos la fortuna de su padre, y lo que es mas, esa dicha íntima que dan por resultado el amor, la caridad y el trabajo.

José Quentin existe aun, y su alegre y decidora ancianidad promete prolongarse hasta cien años; es el patriarca de nuestros días; es siempre el presidente de aquella tribu, que venera sus cabellos blancos.

¡Pobres Sans Soucis! El tiempo ha ido labrando mas de un vado en su fraternal asociación, pero aun los que quedan entonan en sus cabañas ó al aire libre, en las colinas de Chaumont las canciones de Beranger.

El canal de San Martín ha perdido ya su mala reputacion, su siniestro aspecto.

Ahora sus orillas son anchos y hermosos paseos, orillados de lindas construcciones, hermosos con árboles y jardines, entre los que saltan alegremente las aguas, en las que refleja, cuando muere el día, la clara luz del gas. El actual canal no es ya el canal de San Martín, que figura en esta historia.

Nos escriben de Lisboa que la salida de los reyes de Portugal para visitar la Exposición de París se verificará del 4 al 8 de abril próximo.

Para los días 10, 12 y 14 de agosto próximo, se anuncia en París un Congreso de médicos, consagrado especialmente al estudio de la enagenación mental.

Por el correo interior recibimos una carta en que se nos dice que las misiones, que tan buenos resultados están produciendo en el Salvador, han sido organizadas y dispuestas por el capellán del establecimiento y los hermanos de la Congregación de la doctrina cristiana.

Uno de los discípulos de Liszt, el señor Federico Boscovitz, ha dado un concierto en Lisboa, tocando diferentes piezas en un magnífico piano de P. eye. El rey D. Luis le ha condecorado con la cruz de Cristo.

El gobierno portugués ha dispuesto que los pilotos de los buques mercantes de aquel país sean precisamente portugueses ó naturalizados.

El domingo próximo 24, no habrá cátedra en la academia de Arqueología, porque celebra dicha corporación junta general. El domingo 31 dará su segunda lección sobre los usos y costumbres de la Edad Media en España el académico don Basilio Sebastian Castellanos.

El único periódico que en Portugal se ocupa exclusivamente de teatros es la Chronica dos theatros que cuenta seis años de existencia.

El príncipe Alfredo de Inglaterra salió el día 13 de Lisboa para Evora.

Entre las numerosas visitas régias que recibirá el emperador de los franceses, según hemos dicho, durante la exposición Universal, se contará la del rey de Dinamarca y la del príncipe Humberto, hijo de Víctor Manuel.

El número de diputados que por primera vez vienen al Congreso, á juzgar por las candidaturas moderadas que han triunfado en la mayor parte de las circunscripciones electorales de España, escede de 200, según cálculo de El Comercio de Cádiz.

Una correspondencia de Londres que ayer reprodujo La España, dice que se espera que sea muy viva en la cámara de los Lores la discusión sobre el Tornado, si bien lord Derby desea evitar complicaciones en Europa.

Anteayer se verificó en la real academia de Arqueología la cuarta conferencia del Sr. Balbin de Unquera. Entre los académicos estaba el señor ministro de Gracia y Justicia, primer vicepresidente de la corporación.

Anteayer era el día designado para verificar los escrutinios generales de la última elección en las circunscripciones en que todavía no se hubiesen hecho. La Gaceta, pues, no deberá tardar en darnos á conocer los resultados oficiales y definitivos.

Recibimos ayer periódicos de Filipinas que alcanzan al 20 de enero, á cuya fecha no ocurría novedad alguna en aquellas islas. En dichos diarios vemos confirmada la noticia de la salida de la Numancia con rumbo á Cádiz.

Habia fallecido D. Rafael Diaz Arenas, director de El Porvenir, periódico que ve la luz en Manila.

Habían llegado á la capital del Archipiélago, entre otros buques, los siguientes: De Cádiz, la fragata española Elena, en 124 días de navegación; de Liverpool, barca española Cinco Hermanos, en 131 días de navegación, y de Hong-Kong la fragata peruana Ferdinand.

Se había verificado la solemne inauguración del nuevo templo de San Sebastian, santuario de la Virgen del Carmen, de Manila.

El Sr. Reina, capitán general de las islas Baleares, y electo diputado á Cortes por Zamora, es esperado en breva en Madrid, según dice La Epoca.

En los círculos de la buena sociedad de Madrid se anuncia ya como próximo el concertado enlace de la hija de los marqueses de Valderas, sobrina y heredera también de la duquesa de Castro-Eriquez, con el conde de Plasencia, marqués de Serdañola y grande de España.

También se anuncia el enlace no lejano del primogénito del marqués de Salamanca con una señorita de nuestra aristocracia.

Un periódico de Lisboa publica un telegrama de Portoalegre, en el que se da cuenta de un nuevo meeting celebrado para representar contra los proyectos de Hacienda. Las bandas de música recorrieron la población tocando el himno del Miño y el de María Fonte.

En la cámara electiva de Portugal se han presentado tres nuevas exposiciones firmadas los habitantes de Almeiria, la municipalidad de la misma ciudad y la cámara de Barquinha.

En la administración de loterías de la calle del Olivo se paga, como hemos dicho, el premio mayor del sorteo de el sábado, la apr xi naeion y otro premio de 1900 escudos. El billete del premio de

200000 escudos se ha vendido casi todo en diez minutos y pose acomodadas. Hace mucho tiempo que llevaba esta deca un aficionado muy decidido y bastante necesitado y esta vez no pudo ó no quiso jugarla. Es un hecho que revela su buena suerte.

El premio de 30000 escudos se paga en la administración de la Puerta del Sol, esquina á la calle de Carretas.

La correspondencia de las Antillas que ha traído á Cádiz el vapor-correo Isla de Cuba, ingresa en la administración de correos de dicha capital ayer á las doce del día.

Anteayer ingresaron en la caja de Ahorros de Madrid 115800 rs., y se devolvieron 151621.

En la última semana apenas ha habido variación en el estado sanitario. Siguen observándose algunos casos de pleuresías y pulmonías, de anginas, de fiebres catarráles que recuerdan la grippe, de fiebres gástricas que pasan á tifoides en el segundo setenario, y de congestiones hepáticas y cerebrales que comprometen la vida. Los pacientes que ya se observaban la escaur latina en los niños prosiguen estos sufriendo el sarampión, los catarros laríngeos y bronquiales y la coqueluche. Las pocas defunciones que han ocurrido han recaído principalmente en enfermos atormentados por padecimientos crónicos de pecho y de vientre.

Han sido nombrados primeros ayudantes de Estado mayor de plaza, de Cádiz D. Pedro Suarez y Alonso, y de Barcelona D. Juan Campos Espi, ambos capitanes de reemplazo.

Los tenientes de reemplazo D. Hilarión Sanchez Altageme y D. Bartolomé Garriba y Paradelas, han sido nombrados segundos ayudantes de Estado mayor de las plazas de Ceuta y Vigo.

Ha sido nombrado comandante militar del castillo de Sancti-Petri de Cádiz, D. Nicolás Ruiz de Santayana.

El sábado fueron conducidos á la prevención dos rateros que hace pocos días robaron á D. Saturnino Vian, que habita cerca de la plazuela de Lavapiés, 4000 rs. en dinero y varias ropas; de las cuales algunas llevaba puestas anteayer uno de los jovencitos al pasar por enfrente de la casa donde se consumió el robo, y fué la casualidad de que el señor Vian presumiera que aquellos eran los autores del delito. Los celadores de policía urbana, Sres. Perez y Moreno, se encargaron de conducirlos á la prevención, así como de llevar para su curación á la casa de socorro de la plazuela de Matute á una niña que recibió una herida, ocasionada por el golpe de una palanqueta de hierro que en la huida tró uno de los rateros.

Ha salido de Madrid con dirección á Cádiz el Sr. D. Juan Catalina, en cuya población es probable que próximamente dé algunas funciones en unión de la primera actriz doña Matilde Díez.

El día 20 empieza en el juzgado de Navacerrero la vista de la causa formada contra Ignacio García Parra, Manuel Moreno Arroses y Claudio García Parra á consecuencia del asesinato de la joven Paula Rodriguez el 15 de julio de 1862. Defiende á los hermanos Parra el letrado D. Vicente Romeros Giron. A Moreno le patrocinan el Dr. D. Mariano de Miranda y Eguía. La acusación privada será sostenida por el abogado Sr. Mathet y la pública por el promotor fiscal del juzgado.

Un químico americano ha demostrado que el yeso crudo posee las mismas cualidades que el cocido, y que adquiere una pronta y perfecta solidificación amasándolo con una disolución de una sal de potasa y de algunas otras, aunque aquella es preferible por el mejor resultado y por ser más barata. Se escapan las sales de sosa, que en lugar de contribuir á solidificar el yeso producen un efecto contrario.

Este procedimiento ofrece un gran interés para los que se dedican á moldear objetos de yeso, evitándose la necesidad de construir hornos para hacerlos; y aprovecha también á los viajeros arqueólogos para reproducir con facilidad los objetos artísticos que deseen conservar.

En Viena y París circula el rumor de que reina completo acuerdo entre los gobiernos de Austria y Francia respecto á la cuestión de Oriente.

Dicen de Palermo que circulan en aquella capital rumores de un probable desembarco de garibaldinos en Sicilia, procedentes de Malta. No se indica, sin embargo, cuál sea el objeto de esta expedición.

La apertura del Parlamento austriaco está anunciada para el próximo mes de abril.

Han llegado á Constantinopla nuevos delegados de los habitantes de Candia. La Puerta envía refuerzos de tropas á dicha isla y á Tessalia.

Van publicadas 85 entregas de la edición tan lujosa como económica, que viene haciéndose en Barcelona, del Teatro antiguo y moderno, nacional y extranjero. Comprenden las entregas publicadas diez y seis comedias de Calderon y siete de Lope, todas de las más escogidas.

El tenor español Sr. Castro ha dado un concierto en el teatro de Grauada, destinando la mitad de sus produc-

tos á los establecimientos de beneficencia de aquella ciudad, los cuales recibirán por este concepto 1708 rs.

A pesar de haber evacuado los turcos las fortalezas de Servia continúa la agitación en el principado.

Ha llegado á esta corte, hospedándose en el hotel de Inglaterra, D. Francisco Sepúlveda, gobernador que ha sido de Barcelona.

Según escriben de un pueblo de la marina de Alicante, en aquellas comarcas se preparan grandes fiestas con motivo de la seguridad que se les ha dado de terminar en breve plazo la carretera del total.

Habrán algunos días de música, danzas populares, repiques de campanas, cucanás, regatas é iluminaciones.

Los periódicos valencianos hablan de un gran proyecto de adorno para la fachada del palacio de los Duques de Fernán Núñez en aquella población, en cuyo proyecto se alojan SS. MM. cuando van á la ciudad del Cid. Si el proyecto se realiza dicen que ofrecerá un aspecto magnífico.

Hoy se verificará el tercer concierto por la Sociedad de profesores bajo la dirección del Sr. Barberi, en el Circo del Príncipe Alfonso. En este concierto se ejecutarán las piezas siguientes: 1.ª Obertura de La muerte del Tasso, compuesta por el célebre tenor español Manuel García. 2.ª Versa est in luctum, motete por el coro, á veces solas, de Werthem-Meister. 3.ª Mater amabilis, por los coros y la orquesta, de Mozart. 4.ª Obertura de La Estrella del Norte, de Meyerbeer. 5.ª, 6.ª, 7.ª y 8.ª Sinfonía en la obra 92, de Beethoven. 9.ª Introducción y coro de señoras de la ópera Gli Orzi é Curiali, de Mercadante. 10. Aria di Chiesa, de Stradella, cantada por el coro de hombres, á voces solas. 11. Obertura del Joven Henrique (La Casa), de Mehl.

El Sr. Hipp, director de la fábrica de aparatos eléctricos de Neuchâtel, acaba de inventar un aparato para fiscalizar ó intervenir la marcha de los trenes.

Se ha establecido ya en la línea de Bebe Olten, verificándose la fiscalización en la estación principal de esta última ciudad, donde se sabe por este medio con exactitud matemática, no solo si el tren marcha con demasiada lentitud ó con sobrada velocidad, sino también el número de wagones de que se compone. Con la ayuda de este aparato creese que se podrán evitar en lo sucesivo todos los accidentes que provengan de la ocupación de la vía ó del choque de los trenes.

Un maquinista de la línea citada, que no creía en la exactitud del aparato, quiso ponerlo á prueba llevando su tren unas veces á poca y otras á mucha velocidad; pero arreglando la marcha total de modo que pudiese llegar á la hora fijada al término de su viaje. Logrólo en efecto, pero apenas bajó de la locomotora, le anunció el jefe de la estación que se le había impuesto una multa de 80 francos por irregularidad en la marcha. El experimento fué concluyente.

Hé aquí algunos detalles de la invención del Sr. Hipp. Colocados sobre los rails de kilómetro en kilómetro, hay unos botones parecidos á los de los aparatos telegráficos, que por medio de un alambre eléctrico comunican con el aparato establecido en Olten. Cada vez que pasa una rueda por encima de uno de dichos botones, un punzón de acero del aparato traza una serie de puntos sobre una tira de papel que se desarrolla lentamente. El número de puntos corresponde en consecuencia al número de wagones de que se compone el tren, y por el intervalo que media de unos puntos á otros, puede calcularse fácilmente la rapidez de la marcha y la hora fija en que el convoy se halla en un punto determinado.

El ministro húngaro ha prestado juramento en manos del emperador. Después de ser presentados á S. M. los miembros de ambas cámaras el arzobispo monseñor Bartakiviez dirigió al emperador una allocucion en la que manifestó la alegría de la nación por las garantías dadas á su autonomía constitucional y su reconocimiento por haberse establecido la confianza y completo acuerdo entre el rey y el pueblo, y terminó haciendo votos por la prosperidad del soberano y de la nación. El emperador contestó que había accedido con satisfacción al restablecimiento de la Constitución. El desarrollo cierto y el adelantamiento de los Estados constitucionales, añadió, dependen de dos condiciones, la adhesión sincera al trono y al soberano y cierta amplitud de costumbres políticas que hacen posible la práctica de la libertad constitucional. Las dos cámaras y la nación han dado recientemente pruebas incontestables en este sentido. El emperador terminó diciendo: «Convencido como estoy de que mi caro reino de Hungría será sostenido inquebrantablemente del trono y de la monarquía, deseo á mi vez grandemente que la nación se convenga de que encontrará en mí el más fiel guardian de la integridad territorial del reino de Hungría y de sus libertades constitucionales.» Este discurso fué interrumpido varias veces por grandes aclamaciones.

En el próximo año tendrá la América una nueva vía de comunicación telegráfica con el antiguo mundo, por medio del cable que atraviesa el estrecho de Behring.

Se trata en los Estados-Unidos de establecer una línea telegráfica entre Portland y Astoria, pasando por las Coast-Mountains, en el Oregon.

Uno de los buques destinados á conducir á Francia el cuerpo expedicionario francés en Méjico, ha llegado ya á Saint-Nazaire con 140 pasajeros civiles y 747 militares. Este buque salió de Veracruz el 14 de febrero.

Los amigos del Sr. Mon creen que este hombre político vendrá en uso de licencia para ocupar su asiento en el Congreso, regresando á Paris para mayo ó junio.

El señor conde de San Luis, de quien se asegura que vendrá como diputado á tomar asiento en el Congreso, no llegará á Madrid por lo menos, hasta después que se halle constituida la cámara, según hemos oído.

Los señores Tamarit de Plaza y Aubry, que están autorizados para establecer en España el nuevo sistema de rails y locomotoras para carreteras ordinarias, se proponen empezar la explotación de su proyecto en la carretera de Madrid á la Granja. En ese camino hay grandes pendientes y curvas considerables, y se considera muy á propósito para demostrar la conveniencia del nuevo sistema.

El ayuntamiento ha dado su permiso para que se sitúe calle del Ancora la del barrio de las Dificias junto al ferro carril del Mediodía, donde la sociedad del mismo nombre ha edificado varias casas que forman parte de aquella nueva y espesa barriada. Parte de los propietarios de la misma se prestan á costear por sí la apertura de otra calle que ponga en comunicación directa las nuevas edificaciones con la estación del ferro-carril.

El Sr. Defries ha inventado una disposición para modificar, según él, con ventaja, la disposición de los mecheros del alumbrado de las calles, de la cual dá cuenta del modo siguiente: «La manera que actualmente se usa de alumbrar los sitios públicos, es muy insuficiente, porque las lámparas que se emplean, obran á distancia como los faros, marcando la línea de separación entre la acera y la calle, y cuando se está próximo á ellas, son comparativamente inútiles, porque toda la luz se emite de arriba á bajo, sobre las paredes de las casas, donde no es necesaria; he reconocido, en efecto, que era casi imposible leer una carta colocada debajo de la lámpara más brillante. El punto donde es más necesaria la luz, es en la calle y la acera; y para remediar el defecto actual, propongo unos mecheros colocados horizontalmente, en lugar de estar verticalmente, como ahora lo están; el resultado de este cambio ligero, y que no trae consigo gastos, será que la acera y la calle estarán bien alumbradas, y que no habrá luz perdida. Después de muchas experiencias, he imaginado un mechero que está actualmente puesto en una lámpara que también he inventado; es muy sencillo, no es susceptible de descomposición y no dá sombra alguna.»

Los periódicos imperialistas franceses dan la importancia que merece al discurso pronunciado por Mr. Thiers en el Cuerpo legislativo francés. La France dice que es una gran página de historia en la que aparecen á la vez las cualidades del orador, del hombre de Estado y del escritor á quien el emperador llamó con justo título el gran historiador nacional de Francia. La tesis desarrollada por el Sr. Thiers, es la siguiente: La política de Francia ha descansado siempre en la base esencial del equilibrio de los Estados. Toda ambición exclusiva ha entrado siempre para combatirla y defenderla la unión de otras potencias, lo cual ha formado la seguridad y la grandeza de la Europa moderna. Hemos dejado romper este equilibrio en Alemania y hemos contribuido á que se rompiera en Italia, pudiendo quedar comprometido más gravemente todavía por la parte de Rusia en Oriente. Para restablecerlo es preciso sin hacer la guerra, pero apañarse en una fuerza militar imponente convertirse en protector de los pequeños Estados amenazados y renovar así la alianza con Inglaterra, necesaria para la paz del mundo.

A consecuencia de la instrucción de 22 de octubre último sobre establecimiento de estaciones telegráficas, han solicitado varios ayuntamientos disfrutar de los beneficios del telegrafo, sujetándose en un todo á lo dispuesto en el real decreto de 30 de marzo de 1864 y prescripciones de la espresada instrucción.

Se han remitido á la exposición de París algunos objetos concernientes á telegrafía. Entre otros los aparatos inventados por los Sres. Morenes y Bonet.

El gobierno inglés ha confirmado en el Parlamento la noticia de la invasión de los indios en Honduras. Ha habido un encuentro entre estos y algunas fuerzas inglesas, retirándose por ambas partes. Los informes oficiales consignan severamente la conducta de los oficiales que mandan las tropas inglesas.

El presupuesto de marina presentado á las cámaras inglesas asciende á la cantidad de 10,923,253 libras esterlinas ó sean 1037,994,033 reales. El aumento de este presupuesto es de unos cincuenta millones de reales más que el año anterior.

El rey de Prusia ha de lararlo que no aceptará el título de emperador de Ale-

mania que la fracción de la derecha del Parlamento quiere que se le conceda, por consiguiente no se presentará esta proposición á la Cámara.

El gobierno turco se ocupa actualmente de la enagenación de los bienes de las mezquitas. Probablemente se permitirá á los extranjeros adquirir bienes en Turquía.

La dirección general de telegrafos de Italia ha determinado conceder una gratificación de 150 francos y otra de 100, á los dos telegrafistas que al finalizar el primer trimestre del corriente año, hayan hecho mas progresos en la manipulación del aparato Hughes.

En Nueva York ha habido un numeroso meeting de fenianos para pedir que los Estados Unidos auxilien á los insurrectos de Irlanda.

Hoy debe inaugurarse en Almería el alumbrado público por medio del gas.

En los Estados-Unidos es grande la agitación para auxiliar á los cretenses. Se habían formado en todas las poblaciones juntas de socorros, que han recogido sumas considerables.

Parece positivo que al fin el gobierno de los Estados-Unidos se quedará con la propiedad del magnífico buque Dunderberg, que ha hecho las mas excelentes pruebas, así de su rapidez en la marcha como en los grandes medios de combate. Los esfuerzos de las repúblicas del Pacifico para adquirir este buque han fracasado por lo tanto.

El partido radical inglés va á dirigir una proclama á los fenianos pidiéndoles que vuelvan á la tranquilidad, y prometiéndoles que el partido de la reforma hará desaparecer los males que sufren en Irlanda.

Leemos en un diario de Valencia del domingo:

«Ayer fué lugar el acto de inspección y recepción de los ocho nuevos kilómetros que la sociedad del ferro-carril ha construido desde Ulldecona al punto denominado Las Ventallas. El señor ingeniero de división se mostró muy complacido de lo perfectamente terminado de dicho trayecto, y espuso inmediatamente las actas necesarias para que se autorice la explotación, que debe inaugurarse uno de estos días. Próximamente tendremos ocasión de anunciar la apertura al servicio de otro nuevo y mas importante trozo de la misma línea, pues los trabajos desde Amposta á Tortosa se ejecutan con extraordinaria rapidez.»

Anteayer se recibieron en Madrid por los Estados Unidos cartas de la Habana escritas 8 días después de la salida del último correo. Se esperaba que para el 3 de mayo me tra Antilla estaría ya enlazada por la Florida con el cable transatlántico, y al efecto el gobierno de los Estados Unidos había indicado al de España el deseo de que un buque de guerra español convoyara al de su nación encargado de tender el cable. Para salvar las mareas bajas y fondos cortantes de las costas de la Florida se colocarán en un espacio de cerca de cien millas de mar los cables al aire, sostenidos por torres redondas de hierro rellenas de plomo.

Una innovación importante para el comercio de vinos ha empezado á introducirse en Francia, y es la de sustituir la medida de capacidad por la de peso, partiendo del principio de que un litro de vino pesa un kilogramo. Esta sustitución es rechazada por algunos que la creen ocasionada á errores, porque no es posible atribuir un mis no peso á las diversas clases de vinos. Esta objeción, que á primera vista parece de gran importancia, la ha perdido casi toda con los ensayos hechos por los Sres. Saint Pierre y Pujo, de los cuales resulta que la densidad de los vinos que entran en el consumo ordinario varia solo entre 0.994 y 0.999, escepcion hecha de los vinos dulces que, por la cantidad de azúcar que contienen pesan 1.089. De todos modos las diferencias son insignificantes, y menores siempre que las que resultan cuando se emplean las medidas de capacidad.

Se ha propuesto recientemente el empleo de una pólvora muy energética, formada de clorato de potasa y de ácido estannico. Esta pólvora tiene el defecto de ser demasiado detonante, y por esta razón, el doctor Borlinetto, profesor de química de la universidad de Pádua, tuvo primero la idea de sustituir el ácido gálico al ácido estannico; pero con esta modificación, la pólvora, disminuyendo en violencia, ha resultado, sin embargo, demasiado rápida en su acción. Después del ácido gálico, se ensayó el ácido plúrico, muy rico en carbono: la mezcla de partes iguales y bien trituradas de clorato de potasa y ácido plúrico, constituye una pólvora que detonaba emitiendo una luz blanca muy viva, pero que es aun muy peligrosa, porque basta para inflamarla una ligera percusión. Era, pues, preciso renunciar absolutamente al clorato de potasa.

El Sr. Borlinetto le ha sustituido el nitrato de potasa y ha hecho una pólvora muy ventajosa para caza.

El gobierno inglés ha dispuesto que se proceda con la mayor actividad á los estudios necesarios para el establecimiento de un cable de Suez á Aden y de Aden á la costa de la India.

Ha regresado a Madrid el ex-diputado del anterior Congreso Sr. Fernandez de la Hoz. También ha llegado el exdiputado y periodista D. Carlos Navarro y Rodrigo. Es esperado en Madrid el duque de Palmela, importante personaje del vecino reino lusitano.

El Sr. J. Niclés, profesor de química de la facultad de ciencias de Nancy, señala un hecho muy curioso. Parece que seducidos por la baratura, algunos panaderos han imaginado calentar los hornos con madera vieja de construcción, puertas, persianas, ventanas pintadas, con los pies derechos que sostienen los hilos telegráficos y con las traviesas de los caminos de hierro que han sido desechadas; pues bien, el pan cocido con dichas maderas es un pan envenenado.

En unos en la parte inferior y los otros (el zinc en particular) en la parte superior. El resultado es, que las maderas de demolición, excelentes para las chimeneas y las estufas, no deben nunca servir para la preparación de comestibles.

SEGUNDA EDICION.

Anoche recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular: Paris, 18.

La cotizacion oficial de hoy es la siguiente: 3 por 100 francés, 69-20 (baja 10 céntimos). 4 1/2 francés 98 (alza 1,50). Consolidados ingleses, 91 1/8 a 1/4.

Ha llegado a Madrid, procedente de Carrión de los Condes, el Sr. Cánovas del Castillo, electo diputado por Málaga. También han regresado algunos de los ex-diputados del último Congreso ausentes dos meses de esta corte.

Nuestra hermosa fragata blindada Numancia, que salió de Manila el 20 de enero último, al mando de su comandante el brigadier Antequera, llegó a Batavia el día 29 de enero. Habia atravesado con la mayor felicidad el mar de la China y salvado con esto la parte de navegación mas peligrosa para la fragata, pues aunque después habrá tenido que atravesar la zona de los huracanes, lo habrá hecho por un punto donde no son tan frecuentes como en los otros mas inmediatos a las islas de Mauricio y de Bourbon, y haciendo a máquina esta travesía, ha podido salir de su influencia en seis u ocho dias. La fragata podrá estar en Cádiz en mayo.

Verdaderamente es digno de llamar la atención el viaje que está haciendo este buque, que al llegar a Cádiz será el primero de su clase que haya dado la vuelta al mundo. Nuestros marinos no dan menos pruebas de su heroico valor en los combates que de su pericia en las navegaciones difíciles. Sinceramente nos felicitamos por ello.

En la cámara de los Pares de Portugal se han manifestado deseos de que quede abolida la ley dada contra los descendientes del infante D. Miguel, en vista de la muerte de este príncipe. El gobierno se ha apresurado también en un sentido conciliador y magnánimo, y se anuncia como próxima la presentación de un proyecto de ley en virtud del cual los hijos de D. Miguel de Braganza recibirán parte de su fortuna y podrán vivir en Portugal ó en el extranjero, según tengan por conveniente. La cuestión dinástica concluye así en Portugal con un término en la tierra.

Hallábase en Nueva-York el Sr. Goñi, representante de España en los Estados Unidos.

El jueves se pondrá a la venta el Album de un loco, del Sr. Zorrilla.

Acaba de desubrirse un bello cuadro de Andrea del Sarto, que tenía un aficionado, el Sr. Gherardi Angiolo de Milan, quien compró el lienzo sin sospechar su verdadero valor. Representa un San Sebastian, y formó parte por mucho tiempo de la galería de los duques de Toscana, desapareciendo de ella hace mas de un siglo.

Segun El Norte de Asturias parece que se han su perdido, por haberse agotado los créditos al efecto consignados, las obras de encauzamiento de la ría y puerto de Avilés.

Los miembros potestados del Parlamento de la Confederación del Norte van a presentar una protesta cuando empiece a discutirse el artículo 1.º del proyecto de Constitución que concierne al territorio federal. Los diputados del Norte del Sleswig que abriga sentimientos democráticos deben también protestar durante el curso de los debates del Parlamento, adoptando una actitud pasiva.

Se lee en un diario inglés, que el gobierno ha concedido su retiro a un inspector general del servicio médico del ejército de Bombay, con una pensión de 90000 rs. anuales. Este es un ejemplo, no puede decirse que estén mal recompensados en Inglaterra los profesores de sanidad militar.

En Richmond (Virginia) ha muerto, á la edad de 136 años, una mujer de color, que había sido esclava del capitán Harris; y en la misma ciudad ha vivido 130 años otra esclava, que dió á luz 33 hijos, y se llamaba Carolina James. El Times cita asimismo una mujer pobre de Escocia, que acaba de fallecer á los 108 años, según el registro de los pobres, y á los 116 según otros datos que parecen exactos.

El sábado abrió sus puertas al público el gran café y teatro de Capellanes. La numerosa concurrencia que asistió, según el registro de los pobres, y á los 116 según otros datos que parecen exactos. Complacida tanto por la ejecución de las obras como por el buen género del café.

SECCION DE ANUNCIOS DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO DE MADRID.

ANUNCIOS Y COMUNICADOS. A PRECIOS CONVENCIONALES.

NOTICIAS.

SANTO DEL DIA 19.—San José, esposo de Nuestra Señora.

CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta horas en la iglesia parroquial de San José, donde termina la novena del glorioso San José, celebrándose su fiesta principal: á las diez será la misa mayor en la que predicará D. Raimundo Carrillo, y por la tarde en los ejercicios tendrá el sermón D. Ambrosio de los Infantes. Se celebrarán solemnes funciones al glorioso Patriarca San José, y serán oradores en la misa mayor: en San Tomás el P. José Joaquín Montalban; en San Antonio del Prado, D. Pedro Palomeque; en las Comendadoras de Santiago, D. Patrio Páramo; en las Recogidas D. Manuel García Menéndez; en el Caballero de Gracia, D. Basilio Sánchez Grande; y en las Calatravas, D. Miguel Fernández. También se hará función al mismo santo, en Italianos, monjas de Maravillas, Santa Teresa, beato de San José y otros templos. Terminan las novenas del Santo Patriarca, y serán oradores en las siguientes: en Monserrat por la mañana en la misa solemne de pontifical, D. Casimiro Eiro y Irigoyen; y en los ejercicios de la tarde el Excmo. señor arzobispo Claret; en San Ginés, el señor cura párroco y el P. Cipriano Tornos; en San Luis, D. Isidro de la Fuente y Almazán; y D. Florencio Menéndez; en Santa Cruz, el P. Tornos y el P. Montalban; en San Ignacio, D. Manuel Vilamala y D. Antonio Cifredo; y en San Millán, D. Juan Bolaños y D. Agustín Lorente.

ORDEN DE LA PLAZA.—Servicio para el día 19.—Parada: 1.º de ingenieros.—Jefe de la guardia esterior del real Palacio: Sr. coronel teniente coronel, comandante del 1.º de ingenieros, D. Mariano García.—Jefe de día: Señor coronel del tercer regimiento de Ingenieros, primer capitán.—Reconocimiento de provisiones: Príncipe de infantería, séptimo capitán.—El general gobernador Pavia.

BOLSA.—COT. OFICIAL DE ABEYR 18.

Table with 2 columns: FONDO PUBLICOS, Última precio. Rows include 3 por 100 cons. al contado (33-40), Id. a fin de mes (00-00), Id. a fin del próximo (00-00), 3 por 100 diferido al cont. (31-30), Id. a fin de mes (00-00), Amortizable de 1.ª clase (00-00), Id. de 2.ª idem (14-30), Deuda del personal (17-70), Billeterios hipotecarios (91-95), Carreteras y sociedades (80-25), Emisión de abril de 4000 (87-50), Idem de 2000 (85-50), Idem de junio de 2000 (73-00), Idem de agosto de 2000 (00-00), Idem de julio de 2000 (66-00), Obras públicas de 2000 (00-00), Canal de Isabel II, de 1000 (101-00), Oblig. de ferro-carriles (58-25), Idem nuevas de 2000 (57-00), Idem idem, de 2000 (58-00), Banco de España (123-50).

CAMBIOS.—Londres, 90 d. fecha. 49-30. París, á 8 dias vista. 5-13.

ESPECTACULOS PARA HOY.

REAL.—Función 130 de abono.—Segundo turno y par.—A las 8.—La Africana. ZARZUELA.—A las 4 1/2.—Vicente de Paul pre lo bueno es bueno. A las 8 1/2.—Quiero y no puedo.—Querer y rascar. LA NUEVA INFANTIL.—(Carreteras, 14).—A las 4 1/2.—Las tres gracias.—El recluta.—El tío Fidel. TEATRO DE LA BOLSA.—(Carreteras núm. 14).—A las 8 1/2.—Lo positivo.—Balle.—La cigarrera de Cádiz. BUENOS MADRILEÑOS (Variedades).—A las 4 1/2.—Francisco, duce de Venecia.—Juegos de prestidigitación. A las 8 1/2.—Función par.—Tercer turno.—El joven Telemaco.—Basar de Novias. NOVEDADES.—A las 4.—La 25 representación de la comedia de magia titulada La espasa de Sardanás. A las 8 1/2.—La misma de por la tarde. REGREO.—A las 4 1/2.—Amor de madre.—Receta contra las suergas. A las 7 1/2.—Maruja.—Receta contra las suergas.—El amante prestado.—Pascual y Carranza.—Alumbra á tu víctima. GARCILASO.—(Carretera de la Mala de Francia).—A las 4 1/2.—La campana de la Almudaina.—Baile y unsainete.

A las 8 1/2.—Juan de Lanuza, justicia mayor de Aragón.—Baile y saineite.

PLAZA DE TOROS.—Corrida de novillos con moiganga, toros de muerte, novillos para los aficionados y vistosos fuegos artificiales.—La función empezará las cuatro y media en punto.

ANUNCIOS.

FRANCES, ITALIANO, PARTIDA DOBLE, etc.—Enseñanza oral, fácil, breve y completa.—Mr. l'avocat Louis, profesor académico, enseña también á domicilio, Jardine, 8, segundo.—0

BRAGUEROS INCORRUPTIBLES.

Relajados, quebrados, herniados, los mas, si no todos, que sufren estas dolencias deben llevar bragueros de la vida, por cuya razon hemos fabricado uno en París, el mas cómodo conocido, sin aceros, hierros, llaves ni tornillos que tanto mutilan. El nuestro no incomoda y contiene las quebraduras y si no es asi no se paga. Contener una quebradura no es curar, como saben todos los señores médico-cirujanos, pues si se separa el vendaje reaparece la hernia. Además los poseemos de muchas formas, llamados anatómicos, imperceptibles, para detener ciertas relajaciones crónicas y viciadas por bragueros antiguos, pues como dicen los sabios Malgaigne y Scarpa, «de cada diez hernias no contienen bien dos». Centros quirúrgicos: Barcelona, 12, Quintana.—Paris, rue Rivoli.—Madrid, calle de la Gorguera, 7, en donde permanece uno de los señores directores-propietarios. Recibe de diez á doce y en horas pactadas. El número de hernias contenidas en Francia, Inglaterra y España pasa de miles. Poseemos certificaciones del buen éxito de nuestros aparatos, obligándonos á establecer sucursales en toda población de importancia.

PARIS.

EXPOSICION UNIVERSAL DE 1867. Servicio para facilitar la estancia en Paris á precios módicos.

Cuarto, manutención, servicio, juga ó intérprete por quince dias, una persona sola 1500 rs. Dos en un mismo cuarto, 1300 rs. cada uno. Tres en un mismo cuarto, siendo para la primera expedición, 1000 rs. cada uno.

Para mayor plazo ó ajustes de una familia se obtiene rebaja. La primera expedición saldrá el día 29 del actual; y los que quieran formar parte de ella tienen que inscribirse antes del 24, y del 20 siendo en provincias. Se admiten suscripciones y dan los nuevos prospectos detallados en la librería de Durán, Carrera de San Gerónimo, núm. 2; en la calle de Espoz y Mina, núm. 4; y en la calle de Hortaleza, núm. 5, a'macén de papel. Los pedidos de provincias se dirijan á don E. de Tamarit, calle de Muñoz Torrero, núm. 4, cuarto segundo.—0

EL SABADO POR LA TARDE SE PERDIÓ una jaquita torda marcada, con su montura para niño, en la puerta de San Vicente, habiéndola recogido, según parece, un hombre en la calle de Bailen. El que la tenga puede entregarla en la traviesa de San Mateo, núm. 18, cochera, y se le gratificará.—0

CASA DE CAMPO EN VENTA.—EN el pintoresco pueblo del Astillero, provincia de Santander, situado á orillas del mar, y á dos leguas de la capital, tanto por mar, como por vía férrea, con excelente y saludable clima, vegetación frondosa, especiales aguas ferruginosas, y embellecido con hermosos edificios y jardines, se vende una casa recién construida, con jardín y huerta cercados, en el barrio llamado de Abajo.

De sus condiciones y demás datos que se quieran obtener, informarán: en Santander, librería de D. Clemente Riesgo; en la misma localidad, D. Antonio Rodríguez; en la Planchada, casa núm. 4; y en Madrid, calle de Hortaleza, núm. 39, zapatería de Caravaca.—4

SE HACE ALMONEDA DE todos los enseres de una casa lujosamente amueblada. Calle Mayor, 12, entresuelo.

POR LA MITAD DE SU VALOR.—Se vende una muy buena anaquelería, con sus mostradores y también los aparatos de gas, apropósito para cualquier almacén de géneros. Calle Mayor, 12, entresuelo.

SE COMPRA PAPEL DEL ESTADO, empréstito romano y obligaciones de La Peninsular. Dirijase á Manuel Mosca, Victoria, número 7, escritorio.—2

EL PROFESOR EN MEDICINA Y CIRUJIA D. Miguel de Pons, continúa ocupándose con especialidad de las enfermedades de la vejiga y demás de los aparatos genito-urinaris, como asimismo de toda clase de úlceras, por inveteradas que sean, y de la estirpación de toda clase de tumores sin necesidad de instrumentos. Consultas, de doce á tres, Plazuela del Cordón, núm. 2, bajo izquierda.

DOB DEPURATIVO DEL DR. GREEN.—Es el mejor regenerador de la sangre, según la opinión de los mejores médicos. Cura las herpes, la sífilis y todas sus consecuencias, dolores, granos, flujos blancos, llagas rebeldes, etc. Hortaleza, 9, botica, y principales boticas.—3

LA SIN PAR.—PIANOS Y ORGANOS.—La precios desconocidos. Planos horizontales, de 600 á 1000 rs. Verticales-pícolos, de siete octavas, palisandre y casi nuevos, de 2500 á 3500 rs. Idem nuevos, magníficos, á escoger, 4000 rs. Idem de gran lujo, oblicuos, de concha y ébano, con profusion de incrustaciones, 8000 rs. Un cajón y embalaje, 120 rs. Organos espresivos de Alexandre, á 30 duros. Idem de rayser, á 40 duros. Organos de Remy y Grober, sistema trompetería y manubrio, con 36 tocatas de baile y 9 de ópera, á 3000 rs. Fuencarral, 43, duplicado principal.—8

OSTURA.—TALLERES GENERALES de la casa americana, Victoria, 3.—0

CAJAS DE PAPEL CON 100 SOBRES: 16 rs.; todo mas superior, 10; papel minúsculo, sobres de lo mismo, 16. Tarjetas á 8 y 10 rs. 100. Jacometrezo, 71, cerca de la plazuela de Santo Domingo, almacén de papel.—2

MAQUINAS DE COSER DEL CELEBRE fabricante Goodwin, estando premiada con las medallas de oro, condecorado con la real y distinguida orden de caballero de Carlos III. Unica casa de venta, Victoria, 3.—0

BUENO Y BARATO.—BOTINAS DE vaca y charol, de dos suelas, á 35 rs.; idem de becerro y chagren con puntera, á 46 rs.; idem de becerro de dos suelas y de charol, á 50 rs. Se hacen á medida, aumentando 6 rs. en par, y de señora. Mayor, 14.—0

BONITA, BARATO Y BUENO.—BARATU permanente en toda clase de calzado, atendiendo á la buena construcción. Botinas de vaca, de becerro y de chagren con adornos de ojetas, á 30 rs.; vaca lisas, dos suelas y de charol de una pieza, de una suela, á 46; de charol, cañas saten ó chagren, 48; de becerro de dos suelas, 44; de becerro de una, y de chagren, puntera, de una suela, 40. De señora: chagren puntera y rusel con charol, 28 rs.; de rusel, puntera de charol, 25; de rusel lisas, 22; y de niño, varias clases, á precios desconocidos. Calle de Preciados, 4, zapatería.

EL SABADO 16 POR LA NOCHE, DE 9 1/2 á 10, se estravió un perrito de lanas blancas, chiquito, desde la Carrera de San Gerónimo á la calle de Santa Catalina. Lo devuelvan á su dueño, por ser de una niña enferma que á lloros pide su perdido. Se dará gratificación. Calle del Amor de Dios, núm. 14, tercero derecha.—0

AMA DE CRÍA.—HAY UNA CON LECHE de tres meses que desea colocarse en casa de los padres de la criatura, ó en la suya. Calle de Juar de Dios, núm. 1, segundo, dan razon, y tiene personas que la garantizan.—2

UNA SEÑORA DE MEDIANA EDAD y educación esmerada desea colocarse de ama de gobierno, con un señor solo, sacerdote ó matrimonio sin familia.—Informar en calle del Espejo, núm. 7, empresa de carros de mudanza.—0

AL BARATO DE PARAGUAS.—CALLE de Silva, núm. 18.—En este acreditado establecimiento se hace toda clase de composturas con prontitud y economía.—2

PAPEL DEL ESTADO, obligaciones de la Peninsular, cartas de pago de la Caja de Depósitos y cupones tiene encargo de comprar D. R. C., agente de negocios del colegio de esta corte, que vive calle de Espoz y Mina número 9, piso cuarto.—4

PERFECTA SALUD A TODOS.—LA Resolenta Arabiga Du Barry de Londres, cura sin medicina y sin gastos las gastritis, gastralgias, dispepsias, constipaciones, hinchazones, flatos, insomnios, diarreas, náuseas, pituita, hipo, acedias, reumas, catarros, fiebres, toses, asma, tisis, debilidad, histerico, neuralgias, herpes, enfermedades de la garganta, de la vejiga, de la respiración, de los riñones, de los intestinos, de los nervios, del hígado, de la mucosa, del cerebro y de la sangre. Esta deliciosa harina de salud economiza mil veces sus precios en otros remedios: 65,000 curaciones de enfermedades rebeldes á todo tratamiento, en cuyo número está comprendida la feliz curación del Santo Padre Pio IX, la de la marquesa de Bréhan, del duque de Sleskow y otros. En cajas de media libra 12 rs., una libra 20, 12 libras 170, 24 libras 300 rs. Casa Du Barry y compañía, núm. 1, calle de Valverde, Madrid. Depósito: Sr. D. José García.—Sr. Borrel.—Sr. D. Vicente Miquel.—Sr. D. Carlos Ukurru.—Sr. Sánchez Ocaña.—Sofor Escobar.—R. Cuyas, Barcelona, calle Llauder.—Ramon Piñal, Cádiz.—José María de Somonte, Bilbao.—Jorge Hodgson, Málaga.—Roberts, Gibraltar, y todos los principales droguistas y boticarios en las demás provincias.

SEIS RETRATOS INMEJORABLES, 24 reales.—Visitación, 1, esquina á la calle del Príncipe. Se hacen reproducciones.

CERCA DE LA PUERTA DEL SOL SE alquila una sala y gabinete, amueblado, por valor de 4 rs.; para tratar, plazuela del Carmen, 1, segundo izquierda.—0

ZURCIDOS SIN CONOCERSE, CORTE de trajes, etc., por doña Carlota Belluga. Preciados, 23, entresuelo izquierda.—9

DESPACHO CENTRAL DE EXMORTOS. Mayor, 97, entresuelo.

Se encarga de cumplimentar con prontitud en todos los juzgados y tribunales de España, islas de Cuba, Puerto-Rico y las Canarias, anticipando los gastos de su cumplimiento y devolviéndolos evacuados con la cuenta documentada de los que hayan ocasionado.

También se encarga de la inserción de edictos y providencias judiciales en la Gaceta de Madrid y Boletines oficiales de las provincias, y de proporcionar los documentos y partidas sacramentales que se necesitan, haciéndolos venir del punto donde están protocolizados ó archivados. La correspondencia al director D. José Amíl.—Madrid.

DUEÑAS, MEDICO-CIRUJANO, DENTISTA DE CAMARA. Carretas, 7, principal.

SE ALQUILA UN GRAN LOCAL que puede servir para talleres ó almacenes, etc. El portero del callejón del Hospital, número 2, dará razon con quien hay que tratar del ajuste.—2

PASTILLAS PECTORALES DE JIMENEZ.—Son un remedio eficaz para combatir y desterrar toda clase de toses, aun las mas inveteradas; sea cual fuere su procedencia. Así lo atestigua la autoridad de personas muy conocidas, quien consta en el prospecto que á cada caja acompaña. Se venden estas á los precios de 11 y 20 reales, en las oficinas de farmacia de Justo, calle de Peligros, núm. 4, y en la de Ulzurrun, Barrio-nuevo; núm. 11, Madrid.—En Avila, Saledro.—En Búrgos, Llera.—En Zaragoza, Rios, y en otras muchas capitales se provincia.—9

DONA POLONIA SANZ, PRIMERA dentista de cámara y del príncipe Muley-El-Abbas, es la única española que ejerce todo lo perteneciente á su profesion. Mayor 22 y 24.

JUDIAS VERDES A 3 REALES LIBRA. J.—Las Colonias, Arenal, 8.—29

DEPOSITO DE PELO DE CONEJO Y liebre.—Plazuela de Ministros, número 3, piso segundo derecha.—0

LA SEÑORA D.ª INES MONASTERIO DE ULZURRUN ha fallecido el día 18 de marzo. Su desconsolado esposo, hijos, hermanos, sobrinos, tíos, demás parientes y amigos suplican á los que por olvido involuntario no se hubiera pasado invitación particular se sirvan encomendarla á Dios, asistir á la misa de cuerpo presente que por el eterno descanso de su alma se celebrará en la parroquia de Santa Cruz el día 19, á las nueve, y acompañar á la conducción del cadáver al cementerio de la sacramental de Santa María, en lo cual recibirán especial favor.

Antigua fábrica de corbatas. T. BARRIO, Especialidad en toda clase de corbatas. CARRETAS, NUM. 19, MADRID. negras.

El jefe de este antiguo y tan acreditado establecimiento, habiendo recibido de las mejores casas del reino y extranjeras los géneros de mas ALTA NOVEDAD para la primavera y verano, lo participa á su numerosa clientela, poniendo á la vez en su reconocimiento que se han rectificado los precios que son FIJOS Y AGRAVABLES.—2

REGALOS PARA SAN JOSE. Bonito y elegante surtido en cadenas, pendientes, sortijas, alfileres, guardapapeles, medallones y un sin número de caprichos de lo mas nuevo y barato que se conoce. Gran hazar de Paris, Peligros 16.—0

REGALOS PARA SAN JOSE. Se acaba de recibir un bonito surtido en porcelana y cristal, artículos de tocador y caprichos necesarios en nacar, piel y maderas finas. Gran hazar de Paris, Peligros 16.—0

MARTILLO PENINSULAR. Desengaño, 10. Competencia en todos los ramos de comercio, como son vinos, licores, muebles, alhajas, perfumería, bisutería, relojes, camas de hierro y doradas, máquinas de coser, é infinitad de artículos á precios desconocidos. Se admiten toda clase de géneros, muebles y efectos, para vender en comisión, do dentro y fuera de esta corte y se adelantan cantidades á cuenta.

PASTELERIA DEL UNIVERSO, OLIVO, 2. En esta acreditada casa de pastres, se hallan los propios para la Casarsma, como son: dátiles frescos de berberia á 6 rs. libra, almendra tostada del día á 6 rs., aboblan catalana caliente á todas horas á 5, macarrones de almendra á 5, esquitos llanos de aceite de Valencia á 4 rs. y 20 cuartos docena, legítimas mantecadas de Aspetorga á 4 rs., hechas con manteca de Flandes; unico depósito en Madrid de las especias peladillas de Alcoy á 7 rs. libra, gran cantidad de cocos frescos de América, pimientos de la Rioja y variedad de conservas alimenticias y vinos y licores del reino y extranjeros; especialidad en pasas de Málaga, gran fábrica de víxochos de soladilla y garapiña, manguitos y tartas, precios fijos invariables, rebaja para los establecimientos; se remiten los pedidos á provincias con puntualidad, librando antes su importe.—10

ENOLATURO Y GRAJEAS DE SMITH. Especial depurativo y regenerador de la sangre, que cura radical y convenientemente las afecciones herpéticas, sífilíticas, cutáneas, e. c., y es el mejor atemperante. Frasco, 14 rs. Farmacia de D. Manuel Arribas, Jacometrezo, 32, Madrid.—8

EL ANTI-REUMÁTICO DE SMITH. Este medicamento es el bor depurativo mas eficaz de la sangre, y el único medio de combatir radicalmente los padecimientos reumáticos. Botella, 24 rs. Farmacia de D. Manuel Arribas, Jacometrezo, 32, Madrid.—10

Imprenta de D. Hilarión de Zuloaga.—Editor responsable, el mismo.